

**PEMANFAATAN MEDIA BK ONLINE DALAM
MENGOPTIMALKAN KARIR SISWA
DI SMK NEGERI 2 PATI**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
(BKPI)**

Oleh :

**Fitria Khoirunnisaa'
NIM 1711010036**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING
PENDIDIKAN ISLAM
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Fitria Khoirunnisaa'
NIM : 17111010036
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Bimbingan Konseling Pendidikan Islam
Judul : **“Pemanfaatan Media BK Online dalam Mengoptimalkan Karir Siswa di SMK Negeri 2 Pati”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 20 November 2020 sampai dengan 27 Agustus 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses monaqosyah.

Kudus, 27 Agustus 2021
Pembimbing,

Hj. Farida Ulyani, M.Pd.
NIP. 197911192012042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/ NIM : **Fitria Khoirunnisaa' / 1711010036**
Fakultas/ Prodi : **Tarbiyah/ BKPI**
Judul : **“Pemanfaatan Media BK Online Dalam Mengoptimalkan Karir Siswa di SMK Negeri 2 Pati”**

Telah diujikan pada tanggal **16 September 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd.</u> NIP.196105031987031003 Ketua/Penguji I	28/9/21	
<u>Khilman Rofi' Azmi, M.Pd.</u> NIP.199304242018011001 Ketua/Penguji II	28/9/21	
<u>Hasan Bastomi, M.Pd.I.</u> NID.198809281034042016 Sekretaris	29/9/21	
<u>Hj. Farida Ulyani, M.Pd.</u> NID.197911192012042016 Dosen Pembimbing	29/9/21	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP.196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	29/9/21	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Fitria Khoirunnisaa'** NIM 1711010036 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Agustus 2021
Yang Menyatakan,



Fitria Khoirunnisaa'
NIM. 1711010036

MOTTO

“Life is like riding a bicycle. To keep your balance, you must keep moving.”

~Albert Einstein~



PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohim

Dengan mengucapkan syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan ridho-Nya yang telah menuntun hamba-Nya sehingga tugas akhir skripsi yang berjudul “**Pemanfaatan Media BK Online dalam Mengoptimalkan Karir Siswa di SMK Negeri 2 Pati**” dapat terselesaikan dengan baik. Karya ini merupakan wujud dari kegigihan dalam ikhtiar untuk orang-orang yang selalu hadir dan berharap keindahan-Nya.

Alhamdulillah, puji syukur dengan segala kerendahan hati, saya persembahkan karya ini untuk:

1. Untuk Abahku tercinta, mohon maaf karena belum bisa menjadi putri yang terbaik untukmu. Semoga dengan terselesaikannya skripsi ini dapat menjadi satu hadiah yang ku persembahkan, walaupun Engkau belum bisa melihat wisuda putrimu secara langsung.
2. Untuk Umiku tercinta, terkasih, jantung hatiku, wanita terkuat yang tak henti-hentinya memberi kasih sayang, cinta, segala dukungan, ilmu agama, materi, dan semangat serta do'a yang sangat berharga lebih dari apapun, sehingga dapat melewati segala sesuatu dalam menjalankan hidup.
3. Adik-adikku Nabilah Al'Iffah, Muh. Yusron Alhammam, dan Mutiara Hanifah Ramadhani tersayang serta keluarga besar yang terus memberikan do'a, semangat dan dukungan.
4. Untuk guru-guru yang telah mengajar mulai dari TK Mafatihul Ulum, SDN 2 Mlati Lor, dan SMPN 2 Kudus. Terima kasih telah diberikan ilmu yang bermanfaat dan tak ternilai banyaknya.
5. Untuk Bu Ana Karunia W, S.Pd., Bu Noor Hidayatus S, S.Pd., Bapak Ishak Montoha, guru-guru nomada, guru-guru jurusan, staf, kepala sekolah, dan teman-teman di SMK Negeri 2 Pati yang telah banyak membantu terselesaikannya skripsi saya serta ilmu dan pengalaman yang telah diberikan selama masa sekolah hingga saat ini.
6. Ibu Hj. Farida Ulyani, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan

skripsi ini dan yang selalu memberikan semangat dan motivasinya kepada mahasiswa bimbingannya agar bisa lulus tepat waktu.

7. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen BKPI yang telah memberikan ilmu, pengalaman, arahan serta bimbingannya selama perkuliahan dari semester 1 hingga terselesaikannya skripsi ini.
8. Teman-teman yang satu dosen pembimbing dan seperjuangan denganku, Bella, Afif, Sodrun, Nurul Fadhillah, Aufa, Muhlasin, Umi Hanik, Sania, Hilda, Dinda, Nafik, Izza, Mbah Aan, dan Syafiq, terimakasih support kalian.
9. Seluruh teman-teman seperjuangan kelas BKPI-A Angkatan 2017, atas segala kebersamaan dan kekeluargaan yang telah kita lalui bersama selama perkuliahan.
10. Seluruh adik tingkat di prodi BKPI IAIN Kudus yang lucu-lucu dan imut-imut yang kadang-kadang ngeselin, semoga kalian segera menyusul.
11. Tak lupa pula, keluarga besarku di Himpunan Mahasiswa Islam tercinta yang selama lebih dari 2 tahun bersama, memberikan semangat, bimbingan dan arahnya hingga terselesaikannya skripsi ini. Terutama untuk Bang Khoirul Mufti Umam yang selalu memberikan support hingga menemani bimbingan saat proses skripsi ini, Mba Ana sayang yang selalu mendengarkan curhatan anak-anaknya, Iffa yang selalu nyemangatin buat ngerjain skripsi, Bu Ketum Kohatiku sayang Shinta yang selalu nyemangatin, Resi nak baik yang selalu ngerecokin. Aku sayang kaliannn....

Terima kasih sebesar-sebesarnya untuk kalian semua, saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua. Semoga karya ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan mendatang. Aamiin...

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan Surat Keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158 tahun 1987.¹

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/i	ا	Tanda tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	'A/'a	ء	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُ	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydūd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	Abb	فَلَكِي	Falak iy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rab	عَالَمِي	'ālam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ان		Vokal Lengkap	
قَرَع	qara'a	أَلْفُرُوعُ	al-furū'	أَلْقَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	أَلْقَضَاءُ	al-qaḍā'	أَلشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata dirangkai		Kata Majemuk		Kata majemuk		Tā' Marbūtah	
جَمَالُ الدَّيْنِ	Jamāludd īn	جَمَالُ الدَّيْنِ	Jamāl al-D īn	سَاعَةٌ	Sā'ah		

¹ Nino Indrianto, *Pendidikan Agama Islam Interdisipliner untuk Perguruan Tinggi* (Yogyakarta: Deepublish, 2020), 7.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, puji dan syukur pada-Mu Yaa Allah SWT. Tuhan semesta alam yang menciptakanku dengan begitu sempurna. Cinta, kasih sayang, rahmat dan hidayah yang Engkau curahkan telah memberikan kekuatan, kesehatan, semangat pantang menyerah dan beribu kebaikan lain yang tak dapat tersebut satu per satu. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Sholawat dan salam selalu dilimpahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman penuh cahaya keilmuan. Semoga kelak di *yaumul qiyamah* diakui sebagai umatnya dan mendapatkan syafa'at dari beliau. Aamiin...

Skripsi yang berjudul: **“Pemanfaatan Media BK Online dalam Mengoptimalkan Karir Siswa di SMK Negeri 2 Pati”** ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini,
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Bapak Khilman Rofi' Azmi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam yang telah memberikan kelancaran serta kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan studi pada Prodi BKPI.
4. Ibu Hj. Farida Ulyani, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini,

5. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini,
6. Bapak dan Ibu tercinta yang telah memberikan pendidikan karakter, selalu memberikan keleluasaan kepada penulis serta saudara-saudaraku yang dengan tulus dan ikhlas memberikan dukungan dan do'anya,
7. Segenap guru - guru penulis dari TK hingga SMK yang telah mentransfer ilmu agama dan umum mulai sejak kecil yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu,
8. Semua teman-temanku kelas BKPI-A Angkatan 2017 seperjuangan, terimakasih atas segala kerjasamanya, bantuan, saran, dan kritiknya yang membangun serta kebersamaanya suka dan duka yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu,
9. Semua pihak yang telah membantu, membimbing dan mendukung penulis yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karenanya kritik dan saran yang bersifat konstruktif dari para pembaca dan pendidik sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan di masa mendatang. Untuk itu saya sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya. Semoga karya ini bermanfaat bagi siapapun yang membacanya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 30 Agustus 2021

Penulis

Fitria Khoirunnisaa'

NIM 1711010036